



Ponen queja ante la CIDH

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Maynez, informó haber solicitado formalmente a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) que emita medidas cautelares contra la Comisión Nacional de los Derechos Humanos "por su intromisión ilegal e inconstitucional en la discusión de la reforma político electoral" que se ha iniciado en la Cámara de Diputados.

"Porque no queremos al INE como hoy está la CNDH. No queremos a un INE sometido al poder, a un INE subordinado, a un INE que no defienda el interés de los mexicanos, sino del gobierno en turno como lo hace la propia Comisión Nacional. Son el mejor ejemplo de lo que no debemos hacer con el INE", argumentó el legislador.

Ivonne Melgar